

An die Mitglieder der
Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft

Geschäftsstelle GGG
Gerbergasse 24
Postfach
CH-4001 Basel

T +41 (0)61 269 97 97
E ggg@ggg-basel.ch

Basel, im Mai 2024

www.ggg-basel.ch
  

Willkommen in Basel

Die GGG Basel freut sich, Sie zur Jahresversammlung der SGG nach Basel einzuladen. Es stehen wichtige Themen an, und mit der Statutenreform stellt die SGG die Weichen für ihre Zukunft. Ziel muss es sein, Partikularinteressen in den Hintergrund zu stellen und eine Grundlage zu schaffen, die dem gemeinnützigen Auftrag der SGG und damit der gemeinnützigen Arbeit in der gesamten Schweiz dient.

Als Gesellschaft zur Aufmunterung und Beförderung des Guten und Gemeinnützigen im Jahre 1777 gegründet, sind bei der GGG Basel Armutsbekämpfung und Bildung damals und heute die Schwerpunktthemen; immer mit dem Anspruch, Hilfe zur Selbsthilfe zu leisten und eine nachhaltige Verbesserung der individuellen Lebenssituation unserer Kundinnen und Kunden zu erreichen. Im ausgehenden 18. Jahrhundert hiess dies Bildung statt Almosen, im 19. Jahrhundert war man mit der Gründung von Sozialwerken dem Staat voraus, im 20. Jahrhundert entwickelte sich die GGG Basel mit ihren Angeboten zur dritten Kraft zwischen Staat und Wirtschaft.

Im Laufe der Jahre ist eine Vielzahl von Institutionen aus der GGG Basel heraus entstanden, die bekanntesten dürften die seit 1807 selbstgeführte GGG Stadtbibliothek Basel, die 1869 gegründete Musik-Akademie Basel und das 1898 ins Leben gerufene Blindenheim Basel sein.

Unser Engagement für mehr Menschenwürde, Chancengerechtigkeit und kulturelle Vielfalt ist ungebrochen; mehr zur GGG Basel und unseren Angeboten erfahren Sie anlässlich Ihres Besuchs in Basel. Wir freuen uns auf Sie!

Freundliche Grüsse

GGG Gesellschaft für das Gute und Gemeinnützige Basel



Dr. David Andreetti
Delegierter des Vorstandes